



BLUE SEA
BEAU ET ACCUEILLANT
DEPUIS 1899

Municipalité de Blue Sea

Blue Sea, le 07 Septembre 2021



Bonjour,

En raison des nouvelles mesures sanitaires gouvernementales qui sont en vigueur et en fonction de l'évolution de la 4^{ième} vague de la pandémie entourant la COVID-19, nous sommes malheureusement dans l'obligation d'annuler le pique-nique annuel de l'association du Mont Morissette qui devait avoir lieu le 02 Octobre 2021.

Nous sommes désolés des inconvénients que ce revirement peut vous occasionner, et espérons pouvoir compter sur votre participation lors de l'événement 2022 qui sera annoncé au courant de l'été prochain.

Nous vous prions chers collaborateurs, partenaires et participants, d'accepter nos plus sincères salutations et au plaisir de vous revoir en santé lors de notre pique-nique annuel 2022

Morris Richardson,
Président.

LE MONT MORISSETTE, UNE EXPÉRIENCE À LA HAUTEUR

MONT MORISSETTE, A HEIGHTENING EXPERIENCE



BLUE SEA
BEAU ET ACCUEILLANT
DEPUIS 1899

Municipalité de Blue Sea

Blue Sea, 07 September 2021



Hello,

Due to the new government health measures that are in force and depending on the evolution of the 4th wave of the pandemic surrounding COVID-19, we are unfortunately obliged to cancel the association of the Mont Morissette annual picnic which was to take place on October 02, 2021.

We are sorry for any inconvenience this turnaround may cause you, and hope to be able to count on your participation in the 2022 event which will be announced during next summer.

We ask you dear collaborators, partners and participants, to accept our most sincere greetings and to see you again in good health during our annual picnic 2022

Morris Richardson,
Président.

LE MONT MORISSETTE, UNE EXPÉRIENCE À LA HAUTEUR

MONT MORISSETTE, A HEIGHTENING EXPERIENCE
